

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie du Pacifique de poser une voie d'évitement sur la rue St-Patrick.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, soumettant une copie de ses procès-verbaux, du 14 au 26 mars 1913.

Déposé aux archives.

22.—De la Commission de Législation, re construction des édifices du côté ouest de l'avenue Esplanade.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau pour être étudié en même temps que le 9ème item de l'ordre du jour.

23.—De la Commission de Législation, approuvant le projet d'amendement au règlement No 432 concernant les licences.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau pour être étudié en même temps que le 18ème item de l'ordre du jour.

24.—De la Commission de Législation, au sujet de la révocation de certaines licences.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS.

25.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'éch. Larivière, au sujet de la Commission d'Exposition; (b) M. l'éch. Larivière, re ouverture des rues Boyce, Vinet et Sherbrooke; (c) M. l'éch. Ward, re élargissement de la rue de la Montagne; (d) M. l'éch. L. A. Lapointe, au sujet de la liste des travaux permanents.

AVIS DE MOTION.

26.—De M. l'éch. Poissant, à l'effet d'amender le règlement No 210, re M. S. R. Co.

ORDRE DU JOUR.

27.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un avis de motion de M. l'éch. L. A. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement No 40, re Commission des Services Electriques,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de préparer un règlement en conséquence, de le faire imprimer et de l'inscrire sur l'ordre du jour.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

20.—From Board of Commissioners, to allow the C. P. R. Co. to lay a siding on St. Patrick street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, submitting copy of minutes from 14th to 26th March 1913.

Filed of record.

22.—From Legislation Committee, re construction of buildings on Western side of Esplanade avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be laid on the table to be considered with the 9th order of the day.

23.—From Legislation Committee, approving of proposed amendment to By-law No. 432 concerning licenses.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be laid on the table to be considered with the 18th order of the day.

24.—From Legislation Committee, anent the repeal of certain licenses.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS.

25.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Larivière, re Exhibition Committee; (b) Ald. Larivire, re opening of Boyce, Vinet and Sherbrooke streets; (c) Ald. Ward, re widening of Mountain street; (d) Ald. L. A. Lapointe, re statement concerning permanent works.

NOTICE OF MOTION.

26.—By Ald. Poissant, to amend By-law No. 210, re M. S. R. Co.

ORDER OF THE DAY.

27.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. L. A. Lapointe, to amend By-law No. 407, re Electric Service Commission.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to prepare a by-law accordingly, to have the same printed and give the same its rank on the order of the day.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Assist. City Clerk.